

# Villamayor cede a la Junta la parcela del futuro Punto Limpio

● La sesión plenaria aprobó por unanimidad cinco declaraciones institucionales

● Los socialistas solicitaron un refugio y aseos para las instalaciones de petanca

EÑE

*Villamayor*—La sesión plenaria de la localidad de Villamayor permitió dar un paso más en la futura instalación de un Punto Limpio fijo en la localidad, al darse luz verde a la puesta a disposición de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de las parcelas necesarias para ejecutarlo. La inversión que realizará la Junta para la puesta en marcha de esta dotación se estima que puede rondar los 400.000 euros y permitirá a la localidad crear dos empleos fijos. La parcela municipal en la que se ha previsto que se instale el Punto Limpio está frente a la urbaniza-

ción Los Almendros en la carretera de Ledesma y cuenta con 55.000 metros cuadrados, con lo que tiene capacidad suficiente para albergar esta nueva dotación, que se ha previsto que pueda sumar un segundo acceso al recinto actual, la ejecución de un vial distribuidor de las zonas de depósito de los residuos que se recojan, espacios cubiertos y una rotonda al final hasta donde podrían llegar los vehículos para depositar los residuos, que siempre serían de origen particular, puesto que los Puntos Limpios no están autorizados a recibir restos procedentes de industria.

Por unanimidad quedaron aprobadas cinco declaraciones institucionales: con motivo del Día Mundial de la Infancia; de adhesión a la promovida por la FEMP en apoyo a la ciudadanía y los Ayuntamientos afectados por la DANA; con motivo del Día Internacional de Eliminación de la Violencia Contra la Mujer; por la reforma del actual sistema de financiación local y también una declaración de residuos y suelos contaminados para una economía cir-



La sesión plenaria de Villamayor de Armuña. EÑE

cular. También salió adelante la moción del PSOE por la que se solicitaban cambios en el transporte metropolitano, que tuvo el apoyo también de los ediles de VOX y Cs, en tanto que el PP se abstuvo argumentando el alcalde, Ángel Peralvo: "Ya se han realizado desde el Ayuntamiento gestiones en mejoras del transporte".

En el turno de ruegos y preguntas desde el PSOE se solicitó, por parte del portavoz, Óscar Casas: "Un refugio y aseos para las instalaciones de petanca". El regidor Ángel Peralvo indicó que "se han mirado presupuestos y ubicación para hacerlo por parte de los operarios junto a la valla del colegio".

## BREVES

### CONCENTRACIÓN CONTRA LOS OLORES EN VILLAMAYOR

→ Esta tarde, a partir de las ocho y media, se ha convocado una concentración ciudadana y posterior manifestación, en la localidad de Villamayor de Armuña, en protesta por los olores y otras molestias que produce la fábrica de grasas de Doñinos. La cita está convocada por la plataforma vecinal Cuidamos Villamayor en la Plaza de España para después hacer un recorrido por las calles del municipio. EÑE

### ESTRENO DE LA BIBLIOTECA DE ALDEATEJADA

→ La localidad de Aldeatejada estrenará esta tarde, a partir de las cinco y media, la biblioteca municipal tras las reformas que se han acometido en los últimos semanas. Esta cita, abierta a los vecinos, será el primer acto además de las celebraciones festivas en honor a Santa Bárbara que se van a desarrollar durante el fin de semana. Además de conocer la nueva imagen y organización de la biblioteca los asistentes también disfrutarán de una actuación de magia a cargo de Gele Rodrigo con un espectáculo familiar. EÑE

## La Universidad de Salamanca y Santa Marta refuerzan lazos



David Mingo, José Fuentes y Juan Manuel Corchado. EÑE

*Santa Marta de Tormes*—El alcalde de Santa Marta, David Mingo, ha recibido en el Ayuntamiento al rector de la Universidad, Juan Manuel Corchado. Una visita institucional en la que ambos dirigentes han tratado temas en los que tanto el Ayuntamiento como la Universidad está trabajando de manera conjunta.

Un encuentro que ha servido para repasar proyectos en los que tanto el Consistorio como el Estudio salmantino están llevando a cabo. Proyectos de colaboración de investigación centrados en la cultura y el arte a través del

Instituto en Arte y Tecnología de la Animación de la Universidad de la USAL que ha permitido poner en marcha varios museos y espacios expositivos como el Museo de Arte Contemporáneo, José Fuentes, o el Museo de Grabado del municipio. También repasaron futuros proyectos relacionados con el empleo, la innovación y la tecnología que se asentarán próximamente en el alfoz de Salamanca. Por último, David Mingo y Juan Manuel Corchado, visitaron, acompañados por José Fuentes, el Museo de Arte Contemporáneo. EÑE



Marta Labrador, junto al alcalde, David Mingo y al edil Jesús Hernández durante el pleno. EÑE

## Marta Labrador, nueva representante de la Fundación 'Air Institute' en Santa Marta

● El Ayuntamiento, junto a la institución, impulsan un centro de emprendimiento

*Santa Marta de Tormes*—El pleno ordinario celebrado ayer en Santa Marta de Tormes sirvió, entre otras cuestiones, para nombrar a la concejala de Fomento, Marta Labrador, como nueva representante de la Fundación 'Air Institute' en Santa Marta de Tormes.

Cabe recordar que, el Ayuntamiento, junto a la mencionada fundación, se encuentra en pleno desarrollo de un proyecto de creación de un centro de emprendimiento que se construirá en la avenida de la Serena y que estará gestionado por la citada institución.

Esta nueva infraestructura, que colocará a Santa Marta como referente tecnológico, se ejecutará gracias a un millón de euros de subvención de la Junta de Castilla y León y la Diputación de Salamanca.

En una primera fase del proyecto

se ejecutará el espacio coworking, enfocado en el desarrollo del emprendimiento, donde también se sentarán las bases para la atracción de empresas.

Por otro lado, durante la sesión plenaria también se aprobó por unanimidad la propuesta sobre el cambio del responsable del contrato del servicio de limpieza urbana, recogida y transporte de residuos urbanos del municipio. Según apuntó el alcalde, David Mingo: "Es algo necesario ya que el actual responsable ha pedido una excedencia". EÑE